
Herr Büsgen: 
Warum wurde die Errichtung des Dorfplatzes für Altendorf-Ersdorf noch nicht 
fortgesetzt? Was geschieht mit der Spende in Höhe von 40.000 €? 
 
Antwort der Verwaltung: 
Das Projekt konnte noch nicht fortgeführt werden, da das Erzbistum Köln noch 
nicht die Genehmigung des Grundstückgeschäfts erteilt hat.  
 
Antwort des Ortsvorstehers von Altendorf: 
Die Spende liegt auf dem Konto des Ortsausschusses von Altendorf-Ersdorf.  


